

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

CARRERA:

NUTRICIÓN

CATEDRATICO:

AGUZTIN GUZMAN JUAN JESUS

ALUMANA:

MONZÓN LOPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 17 DE ENERO DEL 2021

BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO

Áreas constitutivas de la Bioética.

Aplicación de la Bioética

La bioética se divide en dos grandes ramas

En la bioética se consideran todas las acciones y decisiones relacionadas con el respeto

SON

se consideran tres grandes áreas específicas

SON

La bioética teórica

La bioética práctica

En la primera

En la segunda,

En la tercera,

se remite a la ética o filosofía moral

se remite a la moral y constituye la moralidad de la persona humana

se enfoca el estudio en el inicio de la vida y en su transmisión

el enfoque se encamina fundamentalmente al aspecto social, de relaciones y ayuda

la idea fundamental es el que la vida es precaria y tiene una terminación

y trata acerca de los principios, normas, valores y virtudes

permiten escoger los medios y los fines

fundamento el valor de la vida y de la dignidad de la persona humana

cada una de nuestras acciones y decisiones

